

Briefaustausch / evtl. Drittortbegegnung

Schulträger: Quarten

Schule: Oberstufe Unterterzen

Stufe: 1. Oberstufe (Real)



Austauschform(en):

- Brieflicher Austausch
- evtl. Drittortbegegnung

Austausch mit:

CO de la Veveyse, 10. Klasse Harmos, Châtel – Saint – Denis; Fribourg

Zeitraum:

August 2023 – Juli 2024

Liebe Mélanie
Ich hoffe deine Schülerinnen und Schüler freuen sich über die Briefe. In letzter Zeit waren viele Aus krank, deshalb hat es etwas Zeit in Anspruch genommen.
Meine SuS haben sich sehr über die Schlüsselanhänger gefreut.
Eigentlich hätten wir bald einen A-wöchigen Austausch mit einer Genfer-Klasse gehabt. Leider ist diese Lehrperson jetzt erkrankt und es ist nicht möglich.
Wäre ein physischer Austausch möglich? Wenn ja, würden wir am liebsten etwas mit beiden Klassen organisieren. Egal ob ein, zwei, drei, ... Tage. Bezüglich Ort wären wir auch sehr flexibel
Liebe Grüsse Miki





Kurzbeschreibung:

Über die Plattform «match and move» habe ich den Kontakt der Schule aus Fribourg erhalten. Eine Austauschverantwortliche hat uns dann den Kontakt mit der Lehrperson vermittelt. Als erstes haben uns die Schüler/innen aus Fribourg Schlüsselanhänger geschickt. Darauf war der Name zu sehen und ein paar Bilder von Eigenschaften und Interessen. Unsere Jugendlichen haben sich sehr über die Post gefreut und schnell gerätselt, was das für Schüler/innen sein könnten. Meine Klasse hat dann allen Schüler/innen aus Fribourg je einen persönlichen Brief geschickt. In diesem Brief haben sie sich auf Französisch vorgestellt, ihre Familie und ihre Hobbies beschrieben. Zur Weihnachtszeit haben die Jugendlichen aus Unterterzen in der Schulküche gebacken und die Guetzlis schön verpackt. Als Paket verpackt mit Weihnachtskarten soll das für die Klasse aus Fribourg eine schöne Weihnachtsbescherung sein.

Gerne möchten wir im Frühjahr ein Treffen organisieren. Wahrscheinlich an einem Drittort in der Mitte zwischen Fribourg und Unterterzen. Auch sind wir jedoch bereit, eine zweitägige Reise nach Fribourg zu unternehmen, um die Klasse und ihr Schulhaus persönlich kennenzulernen. Da bleibt jetzt einfach noch die Frage offen, ob wir einen Zeitraum finden, der für Fribourg und für uns passt und hoffen aber sehr, dass es organisiert werden kann.